## Town Report

#### 水越でホタルを見る会

6月8日、ホタルの山里水越でホタルを見る会(御船町公民館水越分館・藤岡曻分館長)が開催され、多くの人たちが水越を訪れました。会場では、滝尾小学校5年生によるソーラン節の披露や御船中学校の吹奏楽部による演奏が行われ、後半は、大道芸 - 春ちゃんの変面ショーで会場を盛り上げていました。辺りが暗くなると、ホタルの乱舞を観賞しました。藤岡分館長は「震災から3年目。待ちに待っていたホタルが帰ってきた」と笑顔で話しました。ホタルを見にきた多くの人たちは、無数のホタルの優しい光に見とれていました。











1\_滝尾小5年生の力強いソーラン節 2.4\_春ちゃんの変面ショーとバルーンショー 3\_御船中吹奏楽部 5\_川のほとりで舞うホタル

### 軍人墓地で清掃活動

6月9日、御船校区戦没者遺族会(藤川和美会長)による妙見坂公園内軍人墓地の清掃活動が行われました。墓地は日清・日露戦争や太平洋戦争で殉職した旧御船町出身の軍人墓地として、昭和17年に造られました。毎年3回行われている清掃活動には、熊本県隊友会御船支部・自衛隊退職者の会も参加。活動後には、お墓に花を供え、墓前で手を合わせ、故人を偲びました。遺族会の大隈國博さんは「(清掃活動は) いつまでも遺族として残していき、戦争の歴史を次世代に受け継ぎたい」と話しました。



楽しく歯磨きを教える母子保健推進委員たち



遺族会と隊友会の会員たち

#### むし歯予防教室を町内保育園で実施

6月に入り、町母子保健推進員(川上愛子代表・19人)が町内の保育園・認定子ども園7園でむし歯予防教室を行いました。教室では、推進員によるカバ君をキャラクーとしたエプロンシアターを実施し、むし歯の怖さ、歯磨きの大切さを伝えました。歯科衛生士からは、音楽に合わせ歯磨きの指導を行い、園児たちは楽しくブラッシングをしました。園児たちは最後に、1朝昼夜のご飯をしっかり食べる②おやつは決まった時間・量を食べる③歯磨き、そして仕上げ磨きをする。の3つの約束を大きな声で確認しました。

# Town Report わだい



中辺田見老人クラブ、地域とともに

#### 中辺田見老人クラブで花植え

中辺田見老人クラブ (馬場洋一郎会長) がホームワイド御船店から贈呈されたプランターを使って、花を植えました。これは、御船町内の景観美化を目的として毎年行われています。この日植えたのは、トレニア・サルビア・日々草の3種類。馬場会長は「(この活動は)景観を良くするのはもちろん。この道を通る人たちを元気にしたいという思いもあり、地域の人たちで集まることにも意味がある。今後も続けていきたい」と笑顔で話しました。

#### 上益城地域食育啓発キャンペーン

6月3日、上益城地域食育啓発キャンペーンがマルショクサンリブ御船店で行われ、御船町からは食生活改善推進員(山下明美会長)が参加しました。これは、6月の食育月間に合わせた行事の一環で、地域住民の食育の考え方や健康的な食生活に関する知識の普及を図るために実施。店内には、郡内の採れたての野菜が並び、その食材を使ったレシピも配布しました。その他にも、災害時に役立つ調理法や歯磨きの習慣の重要性などを、来店者に呼びかけました。



店内で野菜の摂取について説明する食生活改善推進員たち

御船中学校野球部ナインたち

#### 親善ナイター野球大会で御船中野球部優勝

町民グラウンドで御船町親善ナイター軟式野球大会が4年ぶりに開催され、4チームが参加しました。この大会は、競技人口の増加と他チームとの親睦と交流のために行われており、今年で2回目。大会は、3日間で開催され、初出場の御船中学校が全勝し、初優勝を果たしました。大会の結果は、次のとおりです。

#### ▼大会結果

優勝 御船中学校野球部 準優勝 御船紳士 3位 御船町役場野球部4位 御船警察署

#### 高木小学校で文化芸術による巡回公演

6月6日、文化庁主催の文化芸術による巡回公演事業が高木小学校(福田雅也校長・115人)で行われ、劇が公演されました。公演は、糸で人形を自由に操る"かわせみ座"(東京都)による『まほろばのこだま』。観客たちは、糸操りの人形の細かな動きや洗練された手作りの人形美術などに、終始魅入っていました。劇の終盤には、高木小の6年生も参加。児童たちは、事前に作製したキツネのお面を被りながら共演し、高木小学校だけの一つの作品を作り上げました。



キツネになりきり、「コン!」叫びながらポージング!